

LA CULTURE MIXTE

L'ELEVAGE DU BETAİL ET LES MINES

DANS LE

GRAND OUEST DU CANADA

QUI DEVRAIT ALLER DANS LE DISTRICT D'ALBERTA,
LE GRAND OUEST DU CANADA ?

Si le district d'Alberta offre des avantages aux émigrants laborieux de toutes les nations civilisées, il y a cependant une certaine catégorie de colons qui ont des chances toutes particulières de réussite dans cette fertile contrée, à cette période de son histoire ; nous voulons parler des fermiers pratiques possédant un petit capital, amenant avec eux leurs familles, et surtout les cultivateurs-laitiers d'Angleterre, de France, de la Belgique, de la Suisse et d'Ecosse et d'Irlande. A cette catégorie de colons, le district d'Alberta offre des chances de succès qu'ils rencontreraient difficilement dans d'autres contrées : Un pays avec de bonnes lois, où la vie et la propriété jouissent de la protection la plus éclairée, où l'on trouve tous les avantages et toutes les facilités d'une instruction progressive, un pays ensoleillé avec un climat des plus salubres ; un pays où des millions d'acres de terre vierge sont ouverts à l'activité des nouveaux arrivants ; où s'obtiennent des concessions gratuites de terres dans une des régions les plus progressives de notre temps, où l'on rencontre d'excellents débouchés qui d'année en année augmentent d'importance ; une véritable terre promise où la fortune attend l'homme laborieux, l'homme d'initiative.

Le capitaliste trouvera dans le district d'Alberta un champ riche et fécond pour y faire fructifier ses capitaux ; ce serait en vain qu'on tenterait d'énumérer les nombreuses occasions